



# Das Jahr 2014 der Turnabteilung



Im Jahr 2014 standen wieder die Neuwahlen der Abteilungsleitung der Turnen auf dem Plan. Die neue Leitung stellt sich aus folgenden Personen zusammen:

Abteilungsleiter:  
Tobias Ruder

Stellvertretende Abteilungsleiterinnen:  
Manuela Hahn und Katharina Kreiser

Jugendleiter:  
Florian Ruder und Vanessa Fischer

Schriftführerin:  
Elke Gaiser-Spieker

Kassenwartin:  
Birgit Zahn



neue Abteilungsleitung Turnen: von links nach rechts: Katharina Kreiser, Manuela Hahn, Florian Ruder, Birgit Zahn, Tobias Ruder, Vanessa Fischer und 3. Vorstand des TSV, Herr Siegfried Steinhart

Wir dürfen uns bei unserem ehemaligem Abteilungsleiter Andreas Miller für seine langjährige Tätigkeit bedanken!

Als sportliche Highlights standen in diesem Jahr wieder zahlreiche Wettkämpfe auf dem Plan. Besonders stolz ist die Abteilung Turnen auf das Abschneiden ihrer weiblichen Gerätturnerinnen, die sich in der diesjährigen Landkreismeisterschaft folgende Platzierungen erturnt hatten:



## Gerätturnen weiblich Pflichtübungen:

Afra Sehorz	Platz 6
Lotta Herbst	Platz 7
Nina Leutenmeyer	Platz 9
Liliana Graf	Platz 17

Sophia Mieslinger	Platz 2
Laura Hornberger	Platz 5
Isabella Ucci	Platz 15

Katja Ebrecht	Platz 12
Pia-Alina Bentenrieder	Platz 18

## Gerätturnen weiblich Kür:

### Wettkampfklasse 4:

Laureen Rommel Platz 6  
Selina Weinberger Platz 12  
Hanna Steichele Platz 21

Ann-Kathrin Kalus Platz 5

Stefanie Wintrich Platz 1

### Wettkampfklasse 3:

Nadine Parzy Platz 2

Vanessa Fischer Platz 3

Neben den Wettkämpfen hat die Turnabteilung im vergangenen Jahr auch noch zwei Freizeitaktivitäten angeboten:



Im Mai fand in der Turnhalle der Grundschule Süd unsere Turnhallenübernachtung für die Kinder im Alter von 6 bis 12 Jahren statt. Nachdem die Kinder ein paar Stationen an Geräten besucht hatten durften sie sich über ein kräftiges Abendessen freuen. Wer wollte durfte die Nacht über mit den Trainern in der Turnhalle übernachten. Am nächsten Morgen gab es noch ein Frühstück bevor die Kinder von ihren Eltern abgeholt wurden.

Um dem Trainingsalltag zu entfliehen begaben sich unsere Samstagsgruppe und die männliche Turnerriege im September zum Campen ins Altmühltal. Um das ganze für die Jugendlichen auch sportlich attraktiv zu halten stand neben dem Camping auch eine Kanufahrt durch die Altmühl mit auf dem Programm.



Für das Jahr 2015 plant die Turnabteilung folgende Events:

- Vereinsmeisterschaft am 01. März 2015
- Landkreismeisterschaft Gerätturnen weiblich am 21. November in Königsbrunn
- Ausflug der Übungsleiter und Übungsleiterassistenten

Tobias Ruder, Abteilungsleiter